



► AGENDA RAMADAN

## Baznas Gelar Pesantren bagi Duafa

UMBULHARJO—Baznas Kota Jogja kembali menggelar program khusus Ramadan, yakni pesantren bagi duafa dan pekerja informal di Kota Jogja. Agenda ini menyasar 50 tukang becak, pedagang asongan, hingga pekerja informal lainnya.

Sekretaris Baznas Kota Jogja, Misbahrudin menuturkan kegiatan ini telah dilaksanakan sejak 2014. Fokusnya adalah mengajak masyarakat utamanya pekerja informal untuk lebih khusyuk dalam beribadah di bulan Ramadan.

Tahun ini baznas mengusung tema *Golek Ganjaran, Entuk Bayaran*. Di akhir masa pesantren, nantinya peserta akan mendapatkan uang saku Rp1,5 juta dan bingkisan berupa bahan pokok.

"Program ini bertujuan membantu saudara-saudara kita, khususnya bagi kepala keluarga seperti tukang becak dan buruh bangunan," kata Misbahrudin saat dikonfirmasi, Selasa (12/3).

Dia menyebut, pada gelaran sebelumnya, peserta diminta untuk menginap dan melaksanakan ibadah di Masjid Diponegoro Balai Kota Jogja. Namun, kali ini aturan itu diubah. Peserta boleh pulang ke rumah dan melaksanakan ibadah salat fardu selain di Masjid Diponegoro. Sebab, Misbahrudin mempertimbangkan para santri yang juga punya keluarga. Selain itu, ada juga santri yang diminta untuk mengurus masjid di wilayahnya. Nantinya, peserta akan diminta untuk membuat laporan. Laporan itu akan

ditandatangani oleh takmir masjid, tempat santri melaksanakan salat.

"Ketika tidak berjemaah di Masjid Diponegoro laporannya ada mengetahui takmir. Memang salah satu targetnya peserta salat berjemaah tepat waktu," katanya.

Ada beberapa kegiatan rutin yang harus dijalani santri selama mengikuti pesantren. Setidaknya mereka harus *stand by* di Masjid Diponegoro sejak pukul 16.00 WIB untuk mengikuti ibadah, mulai dari berbuka puasa, Salat Magrib, tadarus Al-Qur'an, dan Salat Tarawih. "Setelah itu kira-kira pukul 21.30 WIB mereka bebas, boleh tidur di masjid, pulang juga boleh," katanya. *(Aifi Annissa Karin)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005